

第2学年だより

東陽中学校

第2学年第4号

令和5年6月30日発行

栃木県が梅雨入りしてから3週間ほど経ちました。この1週間は、栃木市に大雨や雷、竜巻の警報などが次々に出ていて、被害が起きないか心配です。日課の変更や部活動の短縮などもあり、何となく落ち着かない毎日ですが、子どもたちはテスト後のゆったりとした生活を楽しんでいるようです。月曜日から始まった水泳の授業。気温・水温が条件を満たしていれば、雨でも水泳は行うそうで、いそいそとプールに向かう姿や、やりきった表情でプールから帰ってくる子どもたちの表情を見ていると、ちょっと幸せな気持ちになります。梅雨明けまでは更に3週間くらいかかるそうです。雨の降り方等に十分注意しながら、夏休みまでの期間を充実させてほしいと思います。



教育実習生とのお別れ会 6/8

2年4組の生徒達が、感謝の気持ちを伝えました。



石川先生の研究授業の様子



3週間という短い間でしたが、私の母校でもある東陽中学校で、音楽の教育実習をさせていただき、たくさんのことを学ぶことができました。分からないことも多くありましたが、生徒の皆さんと歌唱を中心に、音楽を通して触れ合うことができ、とても楽しかったです。実習を通して、教えることの難しさを知り、自分のこれからの課題も見つかりました。実習が終わってしまい寂しい気持ちでいっぱいですが、今回学ばせていただいたことを糧に、大学に戻ってからも頑張っていきたいと思います。貴重な3週間を、本当にありがとうございました。

教育実習生より

千羽鶴づくり 6/16

8/6 栃木市の中学生の代表が広島の「平和式典」に参加します。そのときに持参する「千羽鶴」を各クラスで折りました。



もともと鶴が折れる人は各クラス10人くらいでした。折り方が書かれている紙を見たり、みんなで教え合ったり……。真剣さの中にも和やかな雰囲気が漂う、よい時間でした。誰もがすくすくと成長できる平和な世界を、求め続けていきたいと改めて思いました。



合唱コンクール曲選び 6/20

少し暑い日でしたが、実行委員さんを中心に、みんな真剣に合唱曲を選んでいました。



合唱曲決定

- 1組 COSMOS
- 2組 空駆ける天馬
- 3組 旅立ちの時～Asian Dream Song～
- 4組 輝くために
- 5組 変わらないもの



学活・道徳の様子 6/23-24

6月の学活は進路学習が中心でした。キャリアプランを立て、発表しました。(1・2組は道徳 3・4・5組は学活の写真です。)



3日(月)～7日(金) 清掃強調週間
 4日(火) 火123465 清掃なし
 キャリアデザイン講座
 5日(水) 表彰集会 部活動なし
 6日(木) 短縮日課 専門委員会
 アルミ缶回収

12日(水) 短縮5時間 三者面談③ 部活動なし
 13日(木) 短縮5時間 木1236水5
 三者面談④ 清掃なし
 14日(金) 短縮5時間 三者面談⑤
 17日(月) 海の日
 18日(火) 短縮5時間 三者面談⑥ 集金振替日
 19日(水) 木曜日課 部活動あり
 20日(木) 短縮日課 終業式 表彰式
 水123終学 部活動なし

7日(金)～28日(金) 県総体

10日(月) 短縮5時間 三者面談①

11日(火) 短縮5時間 三者面談② 清掃なし



お知らせ お願い



・進路学習の流れの中で、「進路アンケート」を行いました。高等学校等の上級学校についてほとんど知らないお子さんや、中学校卒業後の進路について、まだ考えたことがないお子さんもいると思いますが、これを機に、少しずつご家庭でも、将来の職業や進路について、話題にいただければと思います。学校では、この後、いろいろな高等学校等について調べる学習に入っていきます。お子さんが前向きに進路について考えていけるよう、ご支援をお願いします。

・三者面談では、大変お世話になります。短時間での面談になりますので、ご質問などがある場合は、予めお伝えいただければと思います。充実した面談になりますよう、ご協力をお願いします。



